
为确保道路整修任务保质保量按时完成，市市政工程管理处工作人员加班加

点，紧张施工。预计金水路、人民路、南阳路、嵩山路等道路整修将在４月５日前全
部完工。图为昨日施工人员对河医立交桥体进行整修。 本报记者 汪静文 摄

积极投入百日会战
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王文超察看重点工程时要求

坚持一流标准 建设精品工程
本报讯（记者 武建玲）昨日下午，省

委常委、市委书记王文超在察看重点工

程建设情况时要求，各级各有关部门要

树立全局意识、责任意识，密切配合，精

心施工，确保工程质量，打造精品工程。

王文超一行先后察看了在建的郑州

植物园、解放路立交、火车站西出口和火

车站地下连通工程及人防工程，详细了

解工程的建设进度。

位于中原区须水镇的郑州植物园，

是市政府今年十大重点建设工程之一，

去年１０月份开工建设，计划今年国庆节
试开园。王文超要求，植物园的建设一定

要坚持高品位、高标准，园内的建筑及景

观要精致、有特色，要力争把植物园建成

一个品种齐全的植物博览馆。

去年 １２月份开工的解放路立交工
程，全长 １７１０米，工程总投资约 ３．３４亿
元，计划明年年底前完工。王文超叮嘱

项目负责人，一定要在确保工程质量的

前提下，加快建设进度，争取早日建成

通车。

在随后的座谈会上，王文超指出，

城市基础设施建设对于完善城市功能、

改善民生和提高群众生活质量具有重

要意义，各级各部门要高度重视，切实

增强责任感、使命感，为城市发展作出

自己的贡献。重点工程建设是关系子孙

后代的长远工程，一定要坚持一流标

准，每个环节上都要严格把关，确保工

程质量，努力打造精品工程。

王文超要求，各级各有关部门要树

立全局意识，加强协调配合，切实做好

相关工作，强力推进工程建设；要创新

融资渠道，加大投入力度，确保重点工

程按期完工；要加强领导，明确分工，严

格责任，抓好监督，建好重点工程，树立

我们城市的文明形象。

市委常委、副市长穆为民参加察看。

中国国内旅游交易会开幕还有
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王文超在中原区调研时指出

提升创建水平 关注民生改善
本报讯（记者 王一博）昨日上午，省委

常委、市委书记王文超在中原区调研创建

全国文明城市工作和经济社会发展情况时

指出，要不断提升工业水平，大力发展服务

业，进一步加强城乡建设和管理，改善城市

面貌，打好创建攻坚战，打造文明中原区。

王文超一行首先来到小岗刘城中村

改造项目工程现场，该项目于去年 ８月启
动，总投资 ７０亿元，改造用地面积约 ７９０
亩，整个项目是由住宅、商业、写字楼、星

级酒店、酒店式公寓等业态组成的大型城

市综合体，建成后将成为中原区新兴的商

业中心和地域性标志建筑，并将创造近两

万个就业岗位。

在建设路街道办事处纺专社区，王文

超详细了解了社区的建设情况，并察看了

社区的办事大厅和监控室，当看到社区建

成了 ２０００平方米的社区文化广场时，王
文超非常高兴，叮嘱社区工作人员，在具

备较好基础设施的条件下，一定要进一步

深化服务内容，扩大服务项目，实实在在

为老百姓谋福利。

王文超还察看了中原区图书馆、文化

馆、档案馆建设情况，建设路街道办事处

消防、巡防一体化管理以及中原区信息数

字化综合指挥中心。

在随后的座谈会上，王文超认真听取

了中原区的工作汇报。他说，去年，中原区

经济持续快速增长，园区建设成效显著，重

大项目引进和建设顺利推进，城市建设管

理和创建工作水平进一步提升，民生明显

改善，社会大局稳定，党的建设不断加强。

针对下一阶段工作，王文超要求中原

区要进一步理清发展思路，确立跨越目

标。他说，清晰的思路是加快发展的关键，

一定要统一思想，紧紧抓住工业、服务业、

教育等方面的工作，进一步明确工作目

标，加快跨越式发展。

王文超强调，要继续解放思想，坚持

改革开放。要不断创新思想、更新理念，坚

定不移地把思想统一到抓发展上来，把改

革开放作为我们工作的重点，抓好招商引

资；要突出发展重点，不断提升工业水平，

大力发展服务业，抓好产业聚集区，加强

城乡建设和管理；要提升市民素质、改善

城市面貌、完善基础设施，建立长效机制；

要按照创建全国文明城市的验收标准搞

好综合整治，打好创建攻坚战，打造文明

中原区；要关注民生改善，提升民生质量，

切实解决好群众的就业、教育、医疗等各

方面问题，让群众切实感觉到生活幸福。

王文超强调，要加强社会建设，确保

社会和谐稳定。通过加强基层组织建设，

把矛盾化解在源头；要全面加强党的建

设，切实转变工作作风；要加强党员干部

的廉洁自律教育，严格工作机制，保持高

尚的情操和廉洁公正的作风，确保各项工

作落到实处。

市委常委、宣传部部长丁世显参加调

研，并对有关工作提出了要求。

英雄让我们感动
抗雨雪冰冻灾害先进事迹

报告会昨日在郑举行
本报讯（记者 王一博）昨日上午，省人民会堂里，鲜花

芬芳，暖流涌动。由中宣部、中组部、中纪委和解放军总政治

部联合组织的抗雨雪冰冻灾害先进事迹报告团在这里举行

报告会。省委常委、宣传部部长孔玉芳主持报告会。

报告会上，报告团成员二炮工程技术总队副政委李明、

湖南经济电视台记者韩哲、南京军区某旅政委戴学志、贵州鼓

风机厂退休工人宋振纹、空军航空兵某团团长胡纪峰、安徽省

明光市中医院急诊科医生刘璞、济南军区某装甲团士官朱应

武等７位同志饱含深情，从不同角度、不同侧面，讲述了抗击
雨雪冰冻灾害中的亲身经历和真切感受。感人肺腑、催人泪下

的先进事迹深深打动了听众，会场上不时响起热烈的掌声。

孔玉芳要求，要在全省广大干部群众中广泛开展向抗

雨雪冰冻灾害先进人物学习活动。要学习他们热爱祖国、服

务人民、无私奉献的崇高精神，学习他们勇往直前、不怕困

难、不怕牺牲的英雄气魄，学习他们团结互助、同甘共苦、同

舟共济的高尚品德，学习他们爱岗敬业、恪尽职守、忘我工

作的强烈事业心和责任感。通过学习活动，要在全社会形成

崇尚先进、学习先进、争当先进的良好氛围。

省纪委、省委组织部、省委宣传部、省军区政治部、省委

省直机关工委的负责同志，省直机关干部代表，驻豫部队、

武警官兵和社会各界代表１２００余人参加报告会。

省纪委调研组来我市

调研党风廉政建设
本报讯（记者 潘燕 实习生 赵阳）昨日上午，由省纪委

副书记、监察厅厅长王流章带领的省纪委监察厅调研组，对

我市基层党风廉政建设进行了调研。市委常委、常务副市长

李柳身陪同调研。

调研组先后来到金水区政府投资评审中心、金水区行

政审批服务中心和庙李镇陈砦村，实地了解了金水区反腐

倡廉工作和基层党风廉政建设工作。据了解，金水区纪检

监察机关坚持预防在先，着力完善审计监督机制，把审计

监督工作贯穿到领导干部任中、离任等各个环节。该区在

全省率先成立政府投资评审中心，对所有政府投资项目实

行从图纸设计到工程款结算全过程的评估审查，从而大幅

降低了政府投资，提高了工程质量，杜绝了腐败现象。

王流章对我市基层党风廉政建设工作给予充分肯定，

并希望我市能认真梳理总结工作中好的经验、做法，为全省

党风廉政建设工作提供参考和借鉴。

市领导要求

关心服务好老干部
本报讯 （记者 王一博）全市老干部工作会议２７日召

开，市委常委、组织部部长姚待献指出，要高度重视、明确任

务、充满激情、扎实工作，全面提高我市老干部工作水平。

今年，全市老干部工作将着力落实离休干部政治、生活

待遇，着力解决改革发展中老干部工作面临的重点难点问

题，着力抓好“双高期”和国有改制破产企业离休干部服务

管理工作，组织开展好老干部的各项活动，把我市老干部工

作推上一个新台阶。

姚待献指出，全面做好离退休干部工作，任务艰巨，责

任重大，各级各部门要在关心照顾、解决问题上下工夫，要

在加强引导、发挥作用上下工夫，要在建好阵地、提供保障

上下工夫，要在提高素质、改进作风上下工夫，进一步组织

引导好老干部发挥各种优势，关心爱护好老干部工作队伍，

为他们的成长进步创造条件。

会议表彰了 ２００６～２００７年度全市老干部工作先进集
体和先进个人。

市领导在郑州日报社调研时要求牢牢把握正确舆论导向

为跨越式发展营造良好舆论环境
本报讯 （记者 汪辉）昨日，市委常

委、宣传部部长丁世显到郑州日报社调

研工作时指出，郑州日报社要牢牢把握

正确舆论导向，为全市跨越式发展营造

良好舆论环境。

近日，省委常委、市委书记王文超

对郑州日报社工作安排作出批示：日报

社要坚持高举旗帜、围绕大局、服务人

民、改革创新的总要求，切实担当起统

一思想、引导舆论、鼓舞士气、凝聚力量

的主阵地责任，深入宣传贯彻十七大精

神，牢牢把握正确舆论导向，不断提高

报纸和网络质量水平，继续解放思想，

大胆改革创新，进一步增强发展活力，

努力提高郑州日报社的核心竞争力。

丁世显充分肯定了郑州日报社的工

作成绩。他指出，郑州经济发展进入了持

续快速发展时期，郑州日报社要继续增

强大局意识，坚持正确舆论导向，紧紧围

绕大局，围绕市委、市政府中心工作，高

举旗帜，深入贯彻落实科学发展观，在统

一全市广大干部群众思想、提高郑州知

名度和影响力、树立郑州良好形象上实

现新突破；加快印务中心项目建设，进一

步整合内外部资源，在提高印务能力、增

强未来发展潜力上实现新突破；加快中

原网建设，进一步提升网站整体水平和

影响力；以提高队伍素质为重点，不断提

升编辑记者的理论水平、思想道德和专

业技术水平，重培养、严管理，在抓作风

带队伍促发展上实现新突破。

丁世显强调，今年是全面贯彻党的

十七大作出的战略部署的第一年，是郑

州市实施跨越式发展 “三年行动计划”

的决胜之年，郑州日报社要进一步解

放思想、增强使命、鼓舞干劲、大胆创

新，做大做强自身，努力实现报社发展

再迈新台阶，为我市跨越式发展营造良

好舆论环境。

文化路大铺村

废品塞道 垃圾阻路
读者反映：市民杨先生向党报热线反

映，在文化路大铺村，长期存在着几个收购

废品的商户，他们把各种废品堆积在村内

小巷中，腥臭异味熏得村民不敢开窗户，同

时严重影响村民通行。

记者调查：记者在金水区文化路西的

大铺村看到，一条偏僻的巷道内接连有三

四家废品收购商户，他们将废品堆积在巷

道内。小巷内还有一间垃圾中转站，大门敞

开，一堆堆生活垃圾堆放在小巷路旁，空气

中弥漫着各种异味。其中一堆废品的上方

是一家幼儿园的后窗户，虽然没有开窗户，

在教室里也能闻到阵阵异味。

村民反映，这些废品收购站已存在多

年，多次向有关部门反映，都没有效果。现

在我市正在创建“全国文明城市”，希望有

关部门能尽快取缔这些废品收购站点。

本报记者 栾月琳
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拂去黑烟粉尘 再现碧水蓝天
新密市整治高耗企业促经济社会发展

本报讯 （记者 刘

俊礼 通讯员 李绍光

王炎军）拉倒井架 ２０７
个、充填土窑 ２４０座、
拆除烟囱 ６９０根……
一次次重拳出击，让新

密的工业粉尘同比减

少８０％，生产废水ＣＯＤ削减近２０％，昔日能
源高耗大市再现蓝天碧水的喜人场面。

根根烟囱吐黑烟，座座土窑飘粉尘，

这是前些年新密市的真实写照。环境综合

整治前，新密市有各类煤矿 ２１３家，耐火
材料企业 ６００多家，造纸厂 １４０家，石料
厂、水泥厂、石灰窑等２００多家。这些企业
曾铸造了新密工业的辉煌，一度占据县域

经济比重的８０％。但是，由于生产简陋，管
理粗放，造成高能耗、高污染，新密的生态

环境严重恶化，人畜吃水安全受影响，居

住环境质量下降。

“如果不消灭污染，必然被污染消

灭。”新密市委书记刘焕成掷地有声，道出

了新密市委、市政府向高耗能、低效益、重

污染企业宣战的决心。

新密市首先从第一能耗污染大户造

纸企业入手，强制关闭了污染严重的小造

纸厂 ５０家，余下的 ９０家优化组合为 ４８
家，先后斥资 １．２亿元，新上生物治污设
施，自动在线检测系统。今年 ６月，投资
１．７亿元的新密市造纸群工业污水处理厂
即可投入使用，日可处理污水 １５万吨，使
造纸废水得以循环使用，ＣＯＤ排放总量削

减率达１８．３％。
拉倒井架，推平建筑，该市硬起手腕向

安全性差、回采率低的小煤矿开火。仅一个

月时间，９６家煤矿便灰飞烟灭；淘汰普通
机立窑及其他落后窑型 ８个，关停水泥厂
５家；先后拆除石灰窑 ５４家，铝石窑 １８６
家；关闭污染严重的耐火材料厂 ２４６家。

在全面整治高耗企业的同

时，新密市又打响了“再创经济新

优势，打造工业强市”的新战役，

全面提升传统产业。煤变电能、煤

变化工，拉长产业链条，耐材、建材

等企业纷纷采用先进

技术，使产品达到国际

领先水平，出口 ５０多
个国家。

新兴产业异军突

起。降耗闯出一片新天

地，节能逼出来新产

业。日前，１６个环保工业园区初具规模，大
隗纸业、曲梁服装被确定为省级产业集群

区。投资２．８亿元的隆盛祥公司氟化盐项
目、投资１．５亿元的恒瑞食品、投资近 ５亿
元的华丹降塑项目等一批高科技产业纷

纷落户，从而使电力、医药、食品等新兴产

业迅速崛起，成为新密经济新的增长点。

一堆堆生活垃圾堆放在小巷中。

本报记者 宋 晔 摄

保障食品药品安全
我市部署相关工作

本报讯（记者 孙志刚 实习生 杨会军）全省保障食品

药品安全电视电话会议２７日召开。会后，我市召开了全市
保障食品药品安全电视电话会议。市委常委、副市长胡荃就

我市食品药品安全保障工作作了安排。

今年，我市将继续深入实施“食品放心工程”，开展针对

种植、养殖、生产加工、餐饮消费、流通等领域专项整治。在

药品方面，继续加大对连锁企业“连而不锁”、超范围经营的

整治；深化农村“两网”建设，鼓励具备条件的药品批发企业

向农村配送药品，把符合 ＧＳＰ要求的药店纳入“新农合”参
保定点药店试点。

胡荃指出，要把食品药品安全工作列入政府考核目标，

落实责任，把食品药品安全工作资金投入列入到公共财政

开支预算，落实专项经费，提供经费保障。各有关部门要密

切协助、互相配合，确保食品药品安全目标任务的完成。


